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TOP 5. Anfragen zu den Mitteilungen und Anfragen, Anregungen und Anträge 
  

Herr Specht informiert darüber, dass die Ortswehr Ebendorf auf einem 

Einsatzfahrzeug einen Defibrillator hat und bittet zu prüfen, ob dieser nicht für 
die Allgemeinheit im Notfall zugänglich gemacht werden könnte. 

 
 
 
Stellungnahme zum/zur  Antrag 
   Anfrage 

   Anregung 
 
Es ist den Kameraden der Feuerwehr nicht zuzumuten und im Rahmen der Gefahrenabwehr 
auch höchst bedenklich im Falle eines Einsatzes vor dem Ausrücken erst einmal zu prüfen, 
ob der Defibrillator Bestandteil der aktuellen Ausrüstung oder anderweitig eingesetzt ist oder 
diesen sogar von einem anderen Standort abzuholen. 
Der Defibrillator sollte zur ständigen Ausrüstung des entsprechenden Fahrzeugs gehören. 

 
TOP 17. ARGE "Energie- und Umweltpark Mitteldeutschland" - Sachstandsbericht 

2015 
Vorlage: IV-0008/2016 

  

 

Frau Brämer weist darauf hin, dass die Straßen im Bereich des TPO 
die ganze Nacht hell erleuchtet sind, obwohl dies aus ihrer Sicht nicht notwendig 

wäre. Es ginge  ja um ein nicht unerhebliches Einsparpotential. 
Deshalb stellt sie die Frage, ob seitens des TPO Maßnahmen zur Senkung der 
Energiekosten vorgesehen sind, die ja letztendlich indirekt auch der Gemeinde 

als Mitglied im Verband zugutekommen würden. 
 

Frau Brämer regt an, in einer der nächsten Beratungen der ARGE eventuell 
einmal das Thema „Stromtankstellen“ für PKW auf die Tagesordnung zu setzen. 

 
Die Informationsvorlage wurde zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
Stellungnahme zum/zur  Antrag 
   Anfrage 

   Anregung 
 
Das Thema “Stromtankstellen” wird für die nächste Sitzung auf die Tagesordnung gesetzt.  
 
 
 
 



 
 

 
TOP 17. ARGE "Energie- und Umweltpark Mitteldeutschland" - Sachstandsbericht 

2015 
Vorlage: IV-0008/2016 

 
Herr Habacker fragt nach dem Stand der Erschließung des Wohngebietes 

Schinderwuhne Süd. 
 
Herr Sonnabend beantwortet die Anfrage entsprechend seines Kenntnisstandes 

und informiert darüber, dass es für Ende Mai vorgesehen ist, für alle potentiellen 
Interessenten eine Informationsveranstaltung durchzuführen. 

 
Frau Dorendorf stellt in diesem Zusammenhang die Frage, ob es möglich wäre, 
dass interessierte Gemeinderatsmitglieder an dieser Informationsveranstaltung 

teilnehmen können. 
 
 
Stellungnahme zum/zur  Antrag 
   Anfrage 

   Anregung 
 
Die Informationsveranstaltung zur Erschließung des Wohngebietes Schinderwuhne Süd ist 
nur für geladene potentielle Bauherren geplant. Es gab ausschließlich persönliche 
Einladungen.  
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